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In in den ersten Tagen des Monats Juli habe ich, Tessa Zander, wie in jedem anderen
Monat meiner Tätigkeit als Sprecherin für Internes, versucht, die damit einhergehenden
Aufgaben so gewissenhaft wie möglich zu erfüllen. 

Die  letzten  Wochen  einer  Legislatur  sind  für  den*die  Sprecher*in  für  Internes  noch
einmal sehr arbeitsintensiv, da er*sie sich um die Organisation der Entlastungssitzung,
sowie der konstituierenden Sitzung des Studierendenrates zu kümmern hat.  Darunter
zählt:

– die  Organisation  einer  Redeleitung  für  die  Sitzung,  sowie  die  Vorbereitung
seiner*ihrer Entschädigung für diese Arbeit

– die Aktualisierung aller zur Wahl stehenden Posten und damit einhergehend der
Tagesordnungen in Zusammenarbeit mit der Mitarbeiterin für Verwaltung

– das Verfassen eines abschließenden Berichtes über die Tätigkeit als Sprecher*in
für Internes

– die fristgerechte Einladung aller gewählten Mitglieder 

All dies habe ich neben vielen weiteren Aufgaben bereits im Juni getan. Jedoch war es
mir  ein  großes  Anliegen  darüber  hinaus,  den  Mitgliedern  der  Legislatur  2017/18  zu
danken,  indem  ich  für  jede*n  eine  Bescheinigung  ihrer*seiner  Gremientätigkeit
ausgestellt  und  Blumen  als  kleines  Dankeschöngeschenk  organisiert  habe.  Zusätzlich
habe ich mich um die Verabschiedung unserer langjährigen Mitarbeiterin für Finanzen
gekümmert  und  Zeit  investiert,  die  konstituierende  Sitzung  möglichst  angenehm  zu
gestalten.

Diese Aufgaben konnte ich leider erst im Juli erledigen, da ich auf das Feedback der
ehemaligen  Mitglieder  zu  den  Bescheinigungen  angewiesen  war,  um  sie  zu
vervollständigen.  Die  Einkäufe  der  Geschenke  und  Sitzungsverpflegung  konnte  ich
ebenfalls erst kurz vor der Sitzung tätigen, da die Blumen sonst verwelkt wären und die
Lebensmittel sehr verderblich waren. Die letzte Vorbereitung der Sitzung (Organisation
der  Schlüssel  für  die  Räume,  Transportieren  aller  nötigen  Dokumente/  Geräte/
Verpflegung,  Umstellen  der  Tische  etc.)  hat  am  Tag  der  Sitzungen  selbst  ebenfalls
einiges an Zeit gekostet.

Ich habe all dies gern gemacht und würde mich sehr freuen, wenn es möglich wäre, auch
diese letzten Tage in meiner Arbeit als Sprecherin für Internes zu berücksichtigen.
Für Rückfragen stehe ich jederzeit zur Verfügung.
Ich danke euch für euer Feedback.


